



高円宮賜杯全日本 学童軟式野球大会 埼玉県大会・優勝

夢の舞台で輝け! 熊谷グリーンタウン!!

「 いう局面で負けないよう」と指導を行ってきた。
齊藤監督と3名のコーチからなる指導者陣。取材時も熱のこもった指導と選手からの気持ちのいい返事の小と選手からの気持ちのいい返事の心酬に元気をもらつた。

「やつぱり、少年野球の集大成なので。泥臭くても良いから全力で戦ってきてほしいです」（選手の父親）

◆ ◆ ◆

選手、監督、コーチ、保護者、同じ方向を向いて一直線だ。

「全国ではチームで出し切って、県大よりも守備を安定させ、県大と同じで繋ぐバッティングをしていく」「個人としては、チャンスで一本打って、チームで勝ちたい」（志保田来夢主将）

野球をやっていて楽しいことは「バッティング」良かったことは「全國に行けたこと。1年からやつたので」と答えてくれた志保田主将。野球に対する実直な熱意が眩

A collage of five photographs illustrating baseball scenes. The top row shows a player holding a baseball, another holding a glove, a third in a dugout, a fourth in a field, and a fifth holding a helmet. The bottom row shows a player in a dugout with a mask, a player sitting under a tent with a mask, and a player in a dugout with a mask.

チームを率いる斎藤監督。取材は晴天が暑い熊谷スポーツ文化公園内のソフトボール場で行われた。練習試合の対戦相手は茨城のチャンピオンチーム。両チームのユニフォームの肩には同大会スポンサー、マクドナルドのロゴが入った大きなワッペン。「県の代表になると貰えるんです。あれが、憧れなんです。みんなあが欲しくて」(同)熊谷グリーンタウンは昭和55年創立の歴史を持ち、小学1年生から6年生まで21名の児童が所属する学童軟式野球チームだ。埼玉県大会には各支部から勝ち抜いた43チームが出場し、決勝戦では名細少年野球クラブ(川越)と対戦。初回表にいきなり左越えホームランで先制し、ヒットでチャンスを広げ一挙5点を獲得。切れ目のない

「全国優勝、嘘っぽくないでしょ。普段通りにやつてくれれば、上位行けるなつて思つて」(斎藤監督)

2016年NAOZANE8月号。第36回大会に初優勝した際の熊谷グリーンタウンを取り上げた。当時の表紙を飾ったOBは今では高校生。

そして、2022年6月11日。高円宮賜杯第42回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメント埼玉県大会が行われ、グリーンタウンが優勝、5年ぶり3度目の全国大会進出を決めた。

現メンバーは、県大会を制し再び表紙を飾ることを目指に激戦を勝ち抜いた：との大変嬉しい連絡を受け、小学生の夏を野球にかける少年たちと、彼らをアツく支える指導者陣、保護者らに話を聞いた。

（団体、大会などの名称はおもに通称を使っています。）

